

LUZINAY

## « Nous jouons un rôle essentiel dans la promotion du rugby auprès des jeunes filles »



*Christian Nier, ancien président du comité départemental de rugby, remet la médaille de bronze de la fédération nationale à Lydie Jaimet. Photo Le DL/Françoise Granjon*

Lydie Jaimet, femme de caractère, dynamique et joviale, lors de sa remise de médaille, le jeudi 30 janvier, a rappelé l'importance des bénévoles dans un club et le nombre impressionnant d'heures données pour que leur association puisse vivre dans les meilleures conditions. « Il est important de comprendre que tous, bénévoles, nous donnons de notre temps précieux pour que le club fonctionne. Les personnes qui ne sont pas bénévoles au club doivent comprendre qu'elles n'achètent pas une prestation, mais qu'elles rejoignent une communauté engagée et dévouée », a-t-elle souligné.

Avant de parler de la féminisation du rugby et des avancées significatives de la fédération nationale dans ce domaine : « La FFR a pris des mesures pour rendre le rugby plus visible et accessible aux femmes. Cependant, il reste encore du chemin à parcourir. Nous devons continuer à œuvrer pour que le rugby soit vraiment féminisé, non seulement sur le terrain, mais aussi dans les instances dirigeantes et les associations sportives. Nous jouons un rôle essentiel dans la promotion de la pratique du rugby auprès des jeunes filles. » Et Lydie Jaimet de

dénoncer : « Malheureusement, nous ne sommes pas exemptes de sexisme latent et nous sommes encore confrontées à des commentaires dévalorisants. Ces remarques visent à minimiser notre légitimité dans ce sport. »